
ACTA – ASAMBLEA DE HORTALEZA    15M          
 
  
 
Día: 30/12/2011 
 
Lugar: AAVV Villarosa 
 
Comienza a las 20:00, una hora de retraso sobre la hora fijada, con unas 20 personas a lo largo de 
la asamblea se van yendo compañer@s antes de la finalización de la asamblea 
 
Se trata en primer lugar el punto pendiente FINANCIACIÓN DE LOS DISFRACES DE LA 
CABALGATA DE REYES. 
 
Consenso: 
 
 Al final se consensua que se aportarán las facturas/tickets de compra del material comprado y se 
financiará con el fondo restante, el tesorero informa que se dispone de 105 euros. Los 
compañer@s que así lo decidan asumirán su gasto 
 
  
 
  
 
APM Asociación de Asambleas de Barrios y Pueblos de Madrid. 
 
Se informa de los consensos: 
 
Periodicidad quincenal 
 
Unanimidad o 4/5 para consenso 
 
No se permite el acceso de personas individuales a la Secretaría 
 
No es obligatoria la participación de un pueblo en la secretaría 
 
El lugar de las APM serán en un lugar céntrico de Madrid, siendo de manera puntual en algún 
pueblo 
 
Pendiente de consenso: 
 
Número máximo de veces que a de subir y bajar un propuesta concreta a los barrios para su 
aprobación 
 
  
 
  
 
CABALGATA DE REYES 
 
Difundir el recorrido 
 
Pendiente del horario definitivo, parece que se quedará a las 17:30 
 
El día 4 de Enero se procederá a la preparacíón de las carrozas en el Colegio Cristo Rey, Av de 
San Luís 



 
  
 
PLENOS MUNICIPALES: 
 
Se leen las propuestas de una compañera: 
 
Fijar objetivos 
 
no es suficiente el asistir 
 
conseguir la implicación ciudadana 
 
establecer contactos con los partidos de la oposición 
 
conocer los temas del orden del día con anterioridad al pleno 
 
llevar propuestas a los plenos, a partir de casos concretos y conseguir que la propia gente 
implicada en cada uno de estos problemas sean parte de la protesta 
 
El día de 11 de Enero, proponer un cambio de horario. Como protesta ante el casi seguro no, 
comer un bocadillo allí 
 
 
Otras cuestiones sobre los plenos 
 
Se cuenta el caso de la Asamblea de San Blas que ha realizado pleno paralelo en el que los 
vecinos son participes 
 
Otros temas sobre el Pleno Municipal 
 
Dos compañeros informan de que han presentado a título individual, petición para intervenir y 
plantear el cambio de horario en el pleno 
 
Un compañero propone una acción de ir muchos compañer@s  a un pleno. Comenta que hace 
años ya se hizo. 
 
Se propone entrar en contacto con las AAVV para recabar los problemas del barrio 
 
Las acciones que se propongan para hacer el pleno de Hortaleza elevarlo a la APM para realizarla 
en todos los plenos de barrios y pueblos de Madrid 
 
Se propone elavorar una lista de competencias de la Junta Municipal, se plantea la creación de un 
grupo de trabajo para ello 
 
Consenso: 
 
Cada uno de los compañer@s que asistan al pleno, expondrá exactamente lo mismo que el 
anterior compañer@ 
 
Los compañer@s que acudan al pleno, se identificaran como representantes y parte de la 
Asamblea de Hortaleza 15M.  
 
 
PROPUESTA DINAMIZADORA DE ASAMBLEAS. REORGANIZACION DE LOS GRUPOS DE 
TRABAJO.  (Reunión del 27 de Diciembre) 



 
Propuestas: 
 
Proponer futuro consenso para determinar la periodicidad de la Asamblea 
 
Rotación de turnos 
 
Las propias comisiones deben ser las que se pongan en contacto con el resto para una posible 
unión, reestructuración... 
 
Se lee el acta de Reunión de Comisiones 
 
VARIOS 
 
Consenso 
 
Fijar hora de inicio y final. No esperar, la Asamblea se inicia a la hora establecida 
 
  
 
La próxima Asamblea será el día 7 de Enero y en lugar, pendiente de que nos concedan permiso 
de nuevo, será la AAVV Villarosa 
 
  
 
  
 
  


